



Fecha: 09/04/2010 Sección: REGION

Páginas: 6



## Ocio y reivindicación en el día de los gitanos

## **INTERCULTURALIDAD**

LA VERDAD. Gitanos de todo el mundo conmemoraron ayer su día Internacional, con el que pretenden acercar al resto de ciudadanos los valores de su cultura. La ciudad de Murcia no se quedó fuera de esta celebración y acogió ayer diversos actos organizados por la Fundación Secretariado Gitano.

Junto al puente de hierro de la capital, tuvieron lugar actividades institucionales y reivindicativas, como la concentración y la ofrenda floral a las aguas del río Segura. Ya por la tarde, se llevó a cabo la parte más lúdica de la celebración, con la lectura de un cuento gitano y con la realización de diversos talleres, entre los que se encuentran un pequeño curso de 'romaní', la confección de una bandera gitana o un taller sobre personajes gitanos famosos.